



Team Flash en 4L équipage du 4L trophy

On se présente, moi c'est Chloé et voici ma copilote Laetitia, tout d'abord collègues de travail, nous voilà maintenant copilote. Nous avons décidé de participer au 4L Trophy afin de vivre une expérience unique qui lie défi sportif mais aussi solidarité humanitaire. Vous allez me demander, mais en quoi cela consiste, et bien c'est très simple. Nous allons partir en 4L dans le désert marocain afin de ramener des affaires scolaires à l'association "Enfants du Désert". Pour cela nous allons devoir descendre de Metz à Biarritz où se trouve la ligne de départ, une fois sur place nous allons déposer des denrées non périssables à la Croix-Rouge, passer les vérifications techniques et administratives. Une fois tout en ordre nous voilà parti pour traverser l'Espagne et nous rendre au Maroc où nous allons vivre cette inoubliable aventure de 8000km. Mais pour cela nous avons besoin de votre aide, tout dons financiers ou aide en nature (dons affaires scolaires, denrées alimentaires non périssables,...) sera les bienvenus. Pour un montant supérieur à 50 euros votre nom sera cité sur nos réseaux sociaux et écrit sur notre 4L si vous le souhaitez. Sportivement. Team Flash en 4L

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/bReCry1G>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Chloé Barbe